

12月

— 主な行事 —

- 4日(月) 薬物乱用防止教室
- 6日(水) 生徒相談②
- 7日(木) 基礎力診断テスト活用講話
- 19日(火) 消費者教室
- 21日(木) 体育大会 冬季休業前集会

薬物乱用防止教室：4日(月)

4日(月) 1時間目、全校生徒を対象にの「薬物乱用防止教室」を行いました。講師は、薬物乱用の危険性にくわしい小樽警察署生活安全課にお願いしました。

講話とDVD視聴による1時間でしたが、薬物の乱用が限られた人、特別な場合の問題ではなく、誰の身近にも起こり得る問題であることを改めて意識する貴重な時間となりました。



基礎力診断テスト活用講話：7日(木)



7日(木) 1時間目、1から3年生までを対象に、「基礎力診断テストの結果を効果的に活用するための講話」を行いました。

ベネッセ・コーポレーションに講師をお願いし

での1時間でしたが、チーム作りのゲームとして知られる「ペーパータワー」で大いに盛り上がったあとは、個人診断レポートを見ながら、自分の高校生活に対する意識をふりかえるビンゴに取り組むなど、予定時間を少々こえての講話に生徒たちも充実感を味わったようです。

消費者教室：19日(火)

19日(火) 1時間目には、道経済産業局・産業部・消費経済課から講師を招き、「消費者教室」を行いました。

成人年齢が引き下げられたことをふまえ、特に親の同意なしにクレジットカードを作ることによるトラブルの懸念についてお話をいただきました。

本校では日中、アルバイトを行いながら通学する生徒も多く、契約のルールや消費生活について関心が高く、実際に社会に出たときの心構えやトラブル対応などについて考える、大変よい機会となりました。

冬季体育大会・休業前集会：21日（木）

冬季休業前、最後の登校日となる12月21日（木）、生徒会行事の第2回体育大会を行いました。給食室には給食時間を早めるよう対応をお願いするなど、今回も周囲からさまざまな協力を得ての開催となり、卓球とキックベースボールの二種目を楽しみました。

閉会式後の全校集会では、校長先生からの話につき、各先生から休業中の諸注意や二回目のいじめアンケートで「4月以降今日まで、冷やかしなど嫌な思いをしたことがあるか」または、「友人が嫌な思いをしているのを見たことや聞いたことがあるか」の回答が0であったことなどの話を聞きました。

その後、各HRで担任からの諸連絡後、放課となりました。一部、補習で登校する生徒を除いて、1月14日までの間、冬季休業にはいりました。



開会式（審判諸注意）



卓球（個人戦）



キックベースボール（生徒VS教員）